

KOTO スポーツキャラバン to東京2020

東京2020大会の区内実施競技の体験やデモンストレーション

11/9(土)・10(日)



▲自転車競技「BMXフリースタイル」

今回は区内会場の有明アーバンスポーツパークで実施される2つの競技、自転車競技「BMXフリースタイル」とスケートボードについて、ゲストアスリートによるデモンストレーションを実施します。BMXやスケートボードを巧みに操り技(トリック)を決める華麗なパフォーマンスをご覧ください、アーバンスポーツの魅力に触れてみてください。また、体験にもぜひご参加ください。
時 11/9(土)・10(日)10:30~16:00
場 三井ショッピングパーク アーバンドック ららぽーと豊洲屋外サイドデッキほか(豊洲2-4-9)

▲スケートボード

入 どなたでも **費** 無料 **内** [競技体験]①自転車競技「BMX」②スケートボード③テニス・車いすテニス[デモンストレーション]①BMXフリースタイル(12:00~、14:00~、15:00~)②スケートボード(11:00~、13:00~、15:00~)[その他]屋内では、東京2020大会をより身近に感じられるオフィシャルビデオゲームの体験も実施※天候等により、スケジュールや実施内容が変更になる場合があります[協力]三井不動産(株) **申** 当日直接会場へ **問** オリンピック・パラリンピック推進課事業推進係 ☎3647-4410、FAX3647-8459

図柄入り「江東」ナンバープレート

令和2年5月交付開始



フルカラー▶
(1,000円以上の寄付金あり)



◀モノトーン
(寄付金なし)

江東区のご当地ナンバー「江東ナンバー」の図柄が、国土交通省の審査を受け、ついに決定となりました。江東ナンバーの交付開始は令和2年5月ごろからとなります。足立ナンバーから江東ナンバーに変更となるのは、江東区に使用の本拠地を置く自動車(軽自動車を含む)および排気量126cc以上の自動車です(事業用の軽自動車と二輪車は図柄入りの対象外となります)。詳細は区ホームページをご覧ください。
問 地域振興課地域振興係 ☎(3647)4962
FAX (3647)8441

アマチュア焼き菓子・蒸し菓子コンテスト&講演会

クッキング・フェスタ 12/1(日)



▲昨年のグランプリ作品「いい塩梅パイ」

鑑塚俊彦さんが審査・講演

作品を試食して投票しよう

パティシエ鑑塚俊彦さんが審査するアマチュアの焼き菓子・蒸し菓子のコンテストと、講演会を両方楽しめるイベントです。書類(1次)審査を経て選出された出場者が作るスイーツを鑑塚さんから専門家が審査するコンテストでは、来場者も作品を試食し、投票。第6回グランプリ「Toshi Yoroizuka賞」の行方とスイーツを堪能してください。
時 12/1(日)16:00開演(15:30開場) **場** 総合区民センター(大島4-5-1) **入** 3歳以上の方120人(申込順) **費** 全席自由1,000円 **申** 11/5(火)から電話で総合区民センター ☎3637-2261、FAX3683-0507

砂町文化センター 石田波郷記念館企画展

昭和と波郷~波郷が暮らした昭和の砂町を中心に~

昭和の俳聖・石田波郷は戦後の12年間を砂町で暮らしました。令和を迎えた今年の企画展では、「昭和」をテーマに、砂町の皆さんからお借りした懐かしい写真や生活用品を、波郷の俳句とあわせて紹介します。また、波郷のもとに届いた葉書や手紙の中から、昭和の風俗がうかがえる珍しいものを展示します。
時 11/6(水)~28(木)9:00~21:00※11/18(月)は休館 **費** 無料 **申** 当日直接会場へ **場** 砂町文化センター(北砂5-1-7) ☎3640-1751、FAX5606-5930



▲砂町銀座商店街(石田波郷撮影)

世帯と人口		前月比(±)
世帯	270,204世帯	+ 89世帯
人口	520,994人	+ 12人
住居人口	256,886人	- 24人
外国人	264,108人	+ 36人
外国人	14,383人	+ 25人
外国人	15,984人	+ 55人
面積	40.16km ²	

※平成24年7/9から外国人も住民基本台帳法の適用となりました

4日 ファミリースポーツチャレンジ(夢の島競技場・夢の島)
 4日 こうとう子育てメッセ(総合区民センター・大島4)
 24日 江東シーサイドマラソン大会

ヒーローズカップ

江東ラグビークラブ 全国大会出場

東京海洋大学越中島グラウンドで練習する江東ラグビークラブは、「あきらめないディフェンス」を武器に関東大会を突破し、全国大会に出場しました。メンバーの松下亮介くん(大会時、豊洲小6年)は「クラブとして初めて全国大会出場を勝ち取りとてもうれしかった。全国では初戦で優勝チームに敗れ悔しかったが、お互いに称え合いノーサイドの気持ちになれたことが良かった」と話してくれました。全国大会優勝を目指す江東ラグビークラブの今後のさらなる活躍が楽しみです。
▲いろいろな体格の選手が活躍できるのがラグビーの魅力



全国小学生倉敷王将戦 東京都予選優勝

高橋颯季くん(枝川小4年) 全国大会5位

小学校1年生の時に将棋を始めた高橋くんは、全国大会で素晴らしい成績を残しました。大会について、「大会1か月前から、集中して詰将棋を解くなど練習に取り組んだことが、成果につながったけれど、優勝を目標にしていたので悔しい」と振り返ります。将棋は終盤で勝負がひっくり返るところが難しいところであり、魅力でもあると話す高橋くん。教室のほかに将棋センターに通い大人と対局するなど、将来の夢である「プロ棋士」を目指し、さらなる鍛錬を続けています。
目標とするのは羽生善治さん▶



凡例 時日時 場所 集集 対象・定員 費用 内容 講師 保一時保育 締締切日 申申込 問問合先 HPホームページ Eメール